



第18回 五小夏まつり新聞

令和4年12月吉日

発行：夏まつり実行委員会



五小夏まつり 2022.7.23



3年ぶりに五小夏まつり が開催されました！！

多くの方々のご協力により、コロナ禍で中止されていた五小夏まつりが復活しました。制限が残る中、初の三部制開催となりましたが、各回とも、子供たちの元気な笑い声があちこちから聞こえてきました。



小菅村の物産販売ブースを含め、たくさんの子供たちが各ブースのお手伝いに参加してくれました。

高木造園さんにご協力いただき、早朝から校庭に大きなプールを設置。設営には先生方、多くの保護者の方が力を貸してくださいました。小菅村の木下養魚場・木下さんは、500匹のヤマメを開催時間に合わせて早朝から運んでくださり、つかみ取りが終わるまで、進行状況を確認しながらヤマメの放流を行ってくださいました。焼き場ではお父さんたちが中心となり、汗をかきながら1匹ずつ丁寧に焼き上げてくれました。みんなに美味しく食べてもらえたかな…

ヤマメつかみどり

協力団体のみなさま

校庭や体育館では、市内協力団体が参加し、夏まつりを盛り上げていただきました。早い段階からこの日のためにご準備くださりありがとうございました。

五小KoKoAーわなげー



やってみると意外とむずかしい
みんなはいつ入れられた？

第一育成委員会 ーストラックアウトー



ねらいをさだめて…何枚うちぬけたかな？

図書ボランティア

いてれお
つくだ気
たれたか
んだかな
んだ本？
ろはみの
う。誰ん
のな冊
とがを
ころみつ
つつけ
き



グリーンプロジェクト



委員さんが各回の最後の時間にスプリンクラーを回して下さり、みんなびしょびしょになりながらおはしゃぎしていました。みんなの笑顔がまぶしい！！



ヨーヨー

4・5・6年生の有志の子供たちが、先生と一緒に事前準備を行い、ヨーヨーコーナーを開催してくれました。人数分のヨーヨーを作るのはとても大変だったでしょう。みんなのためにありがとうございました！



夏まつり実行委員・事務局

第七波の拡大や熱中症アラートの発令など、直前まで不安が付きませんでした。無事に第18回目の五小夏まつりを開催することができました。ご協力いただいた皆様に事務局一同、心より感謝申し上げます。また、開催後のアンケートでは貴重なご意見をお寄せくださりありがとうございました。開催時期などを含め、次年度以降の夏まつりにいかし、継続できる形で引き継いでいきたいと思ひます。